Städtblatt www.kpoe-graz.at 18

ÖSTERREICH AUF DEM WEG IN MILITÄRBÜNDNISSE?

Sterben für Europa?

Am 28./29. September 2007 veranstaltet die Alfred-Klahr-Gesellschaft in Kooperation mit dem Bildungsverein der KPÖ Steiermark und dem Verein für soziale Stadtentwicklung eine Konferenz zum Problem "Militarisierung der EU".

ie "immerwährende Neutralität" ist seit dem Beitritt zur EU und zur NATO-Partnerschaft für den Frieden längst untergraben. Die angestrebte Entwicklung der EU zu einem

Militärpakt wirft zahlreiche Fragen auf. Die Ende September in Graz stattfindende Konferenz möchte sowohl die rechtlichen als auch die sozialen und politischen Aspekte der

Unterwanderung der Neutralität seit dem EU-Beitritt Österreichs beleuchten.

en Auftakt zur Veranstaltung bildet eine prominent besetzte Podiumsdiskussion am Freitag, dem 28. September, in der Gotischen Halle im Stadtmuseum Graz, Sackstraße 18. Beginn: 19 Uhr. Moderieren wird Dr. Walther Leeb, Präsident der Alfred-Klahr-Gesellschaft. Diskussionsteilnehmer: Univ. Prof. Dr. Heinz Gärtner (Österreichisches Institut für Internationale Politik, Wien), Ernest Kaltenegger (Abgeordneter der KPÖ zum Steiermärkischen Landtag), Bundesminister a. D. Erwin Lanc, Präsident des "International Institute for Peace",

Österreich auf dem Weg in Militärbündnisse?

Podiumsdiskussion und Tagung



sowie Univ.-Prof. Dr. Thomas Schönfeld (Österreichischer Friedensrat).

Am Samstag, dem 29. September, wird die Tagung ab 10 Uhr im Volkshaus Graz (Lagergasse 98 a) mit Referaten und Diskussionen verschiedener Fachleute zu Schwerpunktthemen der österreichischen Sicherheits -und Militärpolitik sowie der österreichischen Friedensbewegung fortgesetzt.

Eintritt frei, Informationen: 22 59 31.



reclaim the game



MIXED FUSSBALLTURNIER

Pfarrwiese Karlauerkirche Sa., 15. September 2007, ab 9.00

Turnier

Es spielen 6 Personen pro Team am Platz, davon mindestens 2 Frauen. Anmeldungen bis 9. 9. 2007. Auslosung: 15. 9., 9.00 Uhr, Volkshaus Graz. Turnierbeginn: 15.9., 10.00 Uhr, Pfarrwiese Karlau. Nennungen E-Mail: manfred.eber@kpoe-graz.at, leo.kuehberger@kpoe-steiermark.at

Nennungen unter: 71 24 79 oder 22 59 31



Greifvögel statt **Eurofighter!**

Festveranstaltung der steirischen KPÖ zum Neutralitätsfeiertag 2007

- für die ganze Familie! Burg Oberkapfenberg

Fr. 26. Oktober 2007

"Mitfahrgelegenheit aus Graz!" Tel. 71 24 79

Begrüßung Bgm. Brigitte Schwarz

Begrüßung: LAbg Ernest Kaltenegger und Stadträtin Elke Kahr

Erich Hackl, Schriftsteller

KPÖ-Bildungszentrum im Volkshaus Graz • Lagergasse 98a Tel. 0316 / 22 59 31 — http://bildungsverein.kpoe-steiermark.at

Am 1. Mai wurde das KPÖ Bildungszentrum im Parterre des Grazer Volkshauses eröffnet. An-

geboten wird Hilfe in Wissensfragen, Veranstaltungen, Seminare und mehr: Tel. 22 59 31.

Weiters werden ab Sa., 8. 9. 07 regelmäßig Ausstellungen gezeigt: Am Fr. 21. Sept. gibt es ab 19 Uhr die Eröffnung der Ausstellung "Wurzelkraft" mit einer Musikperformance von Patrick Dunst, Thomas Rottleuthner, Ewald Oberleitner und Berndt Luef